

[blick-aktuell.de/Berichte/Offene-Gaerten-der-Ahr-598325.html?bPrint=true](http://blick-aktuell.de/Berichte/Offene-Gaerten-der-Ahr-598325.html?bPrint=true)

„Offene Gärten der Ahr“ Bad Neuenahr. Mitten in Bad Neuenahr hat Beate Niepel nicht nur ihr Bildhaueratelier, sondern auch einen kunstvoll angelegten Garten: Zwischen Zier- und Nutzpflanzen und Sitzmöglichkeiten, um Ruhe zu genießen oder zu meditieren, stehen so viele ihrer Werke, dass schon fast ein Skulpturenpark entstanden ist. Zur Freude der Gäste beim jüngsten Event der Reihe „Offene der Gärten der Ahr“ gab es noch mehr zu staunen: Beate Niepel hat einen neuen Erlebnisraum kreiert, den sie nun erstmals vorstellte und der Auftakt für eine Wanderausstellung ist. „Wohnzimmerunikate“ sind eine Kombination von Klassik mit Moderne, bieten eine Harmonie von Skulptur und Bild für ein Wohlfühl-Zuhause. Traditionelle Arbeit aus Stein und Holz trifft auf künstliche Intelligenz, über die mehrdimensionale Bilder generiert und aufs Handy übertragen werden. Auf diese Weise ist Kunst mehr als nur Ansichtssache – der Betrachter kann sie fühlen und in sie eintauchen. Die Wertschätzung für Naturmaterialien bleibt erhalten und der Horizont für moderne Methoden offen. Die Eventreihe hat Beate Niepel und ihre Tochter Adriane zu ihrem Familienprojekt „Wohnzimmerunikate“ inspiriert, zu dem es unter [www.wohnzimmerunikate.de](http://www.wohnzimmerunikate.de) weitere Informationen zu Ausstellung und Terminen gibt.